



令和5年11月27日  
垂井町立岩手こども園

風が冷たくなり、戸外に出た子どもたちは「寒いー！」と変化を感じています。寒くなってきましたが、子どもたちは走ったり、フープやボールなどを使って遊んだりと元気に体を動かしています。これからますます寒さが厳しくなりますが、寒さに負けずに過ごしていきたいです。

## 秋の遠足

秋の遠足で、北中学校に出掛けました。子どもたちが到着すると、格技場で出迎えてくれた3年生のお兄さん、お姉さん。「こんにちは〜」「かわいい！」の声に緊張していた表情が少し緩みました。お兄さん、お姉さんが選んでくれた絵本を一緒に見ました。絵本を読んでもくれる中学生の優しい声を聴きながら、絵本を見つめる子どもたち。読み終わる頃にはすっかり緊張もとけて、お話をしたりジャンケンをして遊んだり、中学生と一緒に過ごす時間を楽しんでいました。お兄さん、お姉さんにもらったメダルは子どもたちの宝物！首にかけたり、鞆にしまったメダルを出して見たりしていました。お兄さん、お姉さん、ありがとうございました。

山田校長先生、  
おはようございます！



<絵本の読み聞かせの交流>



交流の後は、待ちに待ったお弁当タイム！お家の方の愛がたっぷり詰まったお弁当を中学校の校庭や園庭で食べてにっこにこ。  
遠足の準備、ありがとうございました。



## 七五三参拝



『こんなに大きくなりました』の報告と『これからも元気に過ごせますように』の願いを込めて、岩崎神社にて七五三参拝を行いました。5歳児が園を代表して玉串の奉納をしたり、お供えしてご祈祷していただいた七五三袋を宮司さんから一人ずついただいたりしました。これからもよく寝て、よく食べて、よく遊んで元気いっぱい過ごせますように…。

どんぐり、  
回るかな？



## 自然物遊び



トンネルにしよう!



木の実を見つけると、「どんぐり、あった!」「ミートボールみたい」と嬉しそうに散歩バックの中に入れてあります。見つけた自然物をこぼさないように大事に園を持って帰ってくる子どもたち。散歩で見つけた木の実を使って、飾りや食べ物を作ったり、大きな迷路で転がしたりして遊んでいます。岩手地区にある自然に触れ、遊びが広がっています。

## 早寝早起き朝ご飯は大切だよ



毎日、園で元気いっぱい遊んでいる子どもたち。夜しっかりと寝て、朝すっきりと目覚めることで、日中、活動的に生活することができます。体も脳も育っていく大事な時期である子どもたちに、これからも“早寝早起き朝ご飯”の大切さを伝えていきます。